

金田南中学校ソフトボール部 全国中学校体育大会で優勝

8月20日(金)〜23日(月)、広島県尾道市で開催された「平成22年度全国中学校体育大会 第32回全国中学校ソフトボール大会」の女子の部で、市立金田南中学校の女子ソフトボール部が決勝で埼玉県川口市立在家中中学校を逆転で破り、14年ぶり2度目の優勝を飾りました。

9月3日(金)には、選手たちが市役所を訪れ、津久井市長に優勝の報告をしました。高野光信(たかのみつ)校長、渋谷聖(しづやひろし)監督と主将の椎名裕美(しいなひろみ)さんをはじめとする3年生9名は、賞状、優勝旗、優勝トロ



優勝を喜ぶ金田南中学校ソフトボール部の皆さん

フィーなどを持って訪れ、試合の疲れも見せずに笑顔で優勝の喜びをそれぞれに話しました。

津久井市長からは、「厳しい戦いを経ての優勝に感激しています。これからも大きな夢を持ち、仲間を大切にしながら夢に向かって新たなスタートを切ってください」と、感謝と選手たちへのねぎらい、今後の激励の言葉がありました。

●戦績

○2回戦 金田南 8・1 三雲 (三重県松坂市)

○3回戦 金田南 2・1 翠町 (広島県広島市)

○準決勝 金田南 1・0 宝殿 (兵庫県高砂市)

○決勝 (埼玉原川口市)

在家 0001000 1

金田南 000004 × 4

■問い合わせ

スポーツ振興課市民スポーツ係
(県北体育館)
TEL(22)8017

100歳以上の高齢者に 敬老祝金などを贈呈

市では、毎年80歳と100歳以上の高齢者に敬老祝金などをお贈りしています。

今年度末までに100歳以上となる方(明治44年4月1日以前に生まれた方)は38名です。このうち新たに16名の方が100歳を迎えます。

9月3日(金)には、今年度末に107歳となる市内最高齢者の田村ティさんを津久井市長が訪ね、市内在住の肖像画家・益子学司(ましこがくじ)さんから寄贈された田村さんを描いた肖像画や敬老祝金、祝詞などを手渡し、長寿を祝いました。

田村さんは、めがねを使わず新聞や雑誌を読むなど毎日元気にお過ごしのように、やさしい笑顔を浮かべながら穏やかにお話しされる姿が印象的でした。



津久井市長から肖像画などを贈られる田村ティさん

■問い合わせ

高齢いきがい課高齢対策係
TEL(23)8740

国勢調査 調査票の記入はお済みでしょうか

10月1日を基準日とする国勢調査

の調査票は9月下旬に調査員を通して配布しました。

記入済みの調査票は期限までに提出くださるようお願いいたします。

●提出期限 10月7日(木)

●提出方法 調査員に提出または「郵送提出用封筒」にて市企画政策課あて郵送

※封筒に入れる前に、調査票に誤りがないかご確認をお願いします。

※記入済みの調査票は、封筒に入れて封をしてください。

●その他 万一、調査票が届いていない場合は、市企画政策課統計係までご連絡ください。

○国勢調査は、平成22年10月1日現在、日本に住んでいるすべての人および世帯が対象です。

○平成22年国勢調査は、我が国が本格的な人口減少社会となつて実施する最初の国勢調査で、日本の未来を考えるために欠くことのできない最新の人口・世帯の実態を明らかにする重要な調査です。

○調査結果は、さまざまな法令で使われるほか、社会福祉、雇用対策、生活環境の整備など、私たちの暮らしのために役立てられます。

■問い合わせ

国勢調査コールセンター
TEL 0570・01・2010

市企画政策課統計係
〒324・8641

大田原市本町1・4・1
TEL(23)1951

